

¡Una irresponsabilidad! Viviana Canosa tomó en vivo dióxido de cloro



Durante esta cuarentena, Viviana Canosa ha estado en el centro de todas las miradas. Primero fue por tirarle alcohol en gel en la cara a Aníbal Fernández y luego por denunciar que el presidente Alberto Fernández la había amenazado.

Hace tres días, la periodista fue duramente criticada por promocionar en su cuenta de Twitter un falso tratamiento contra el Covid-19: tomar dióxido de cloro.

Como si esto fuera poco, ayer la periodista decidió ir un paso más allá y tomó este producto del pico de la botella durante su programa Nada Personal.

“Oxigena la sangre. Me viene divino. Yo no recomiendo, les muestro lo que hago”, agregó guiñándole un ojo a la cámara.

La Organización Mundial de la Salud ya advirtió sobre la peligrosidad de beber este producto similar a la lavandina y aseguró que no tiene ningún efecto contra el coronavirus.

«Es un desinfectante comercial que en ningún caso debería ingerirse», advertía en abril de este año Miguel Ángel Sierra Rodríguez, catedrático de Química de la Universidad Complutense de Madrid, en diálogo con la BBC.

«La FDA ha recibido reportes de personas que experimentaron eventos adversos graves después de tomar un producto de dióxido de cloro incluyendo insuficiencia respiratoria, insuficiencia hepática aguda, ritmos cardíacos anormales y posiblemente mortales», agregaba.



Por su parte, la Asociación Toxicológica Argentina también emitió un comunicado para prevenir a la sociedad sobre la peligrosidad de beber este producto químico.

«No hay ninguna evidencia científica que apoye su seguridad o eficacia», decía parte del comunicado.

Fuente: Pronto